
平成２７年度 大阪ミニバスケットボール連盟総会報告 

開催日時  平成２7 年 ５月２８日（木)   午後７時００分  開会 

会  場  たかつガーデン たかつ西            

１．会長挨拶  北 啓二 会長                 

２．全国ミニ連等 報告など（総会資料 参照）           

３．平成 27-28 年度 役員紹介 （5 月 19 日理事会で承認済） 

４．議長選出   大阪市地区常任理事 木全 賢一 氏        

５．議事 

  (１) 平成２６度事業報告              総務委員会 

(２)  平成２６年度会計決算及び会計監査報告    財務委員会 監事 

 (３)  平成２７度事業計画(案)            総務委員会 

(４) 平成２７年度予算(案)            財務委員会 

(５)  その他 

＊すべての案件が提案通り承認されました。 

 ６．議長解任 

 ７．審判委員会より                 審判委員会 

８．閉会の言葉   松元 利男 副会長                  

 

総会資料 （総会当日 村井利彦副会長より報告） 

 

●コーチライセンス義務化について 

  ミニはバスケットボールの入口。研修で指導法や指導者の心得等を学んでいるとい

う証である。 

  暴力・暴言の根絶、子どもの体力に合った指導法、医学的知識等 

  以前から情報提供しているように今年度より義務化となりました。 

    全国大会(Ｄ級)、近畿交歓大会(Ｅ１級)、府県大会（Ｅ２級） 

    ＊大阪ミニ連盟ではＥ１級以上のライセンス取得を求めています。 

  大阪ミニ連盟では、今期中にＥ級以上のライセンスを取得予定のコーチのいるチー

ムの連盟加入は認めることとしています。 

  Ｅ級コーチ養成講習会は、６月１３日（土）・１４日（日） 

             １０月１７日（土）・１８日（日） 

  Ｄ級コーチ養成講習会は、５月１６日（土）～１月１６日（土）１２回 

        短期は、１１月１４日（土）～１月１６日（土）６回 



※ 受講中は、大会に参加できるとのことについては、 

  ライセンス講習会受講が終了し、カードの送付を待っている段階であり、今後は、

新チームに限るということです。 

  大阪ミニ連盟では、全国大会・近畿交歓大会の推薦につながる大阪大会（１１月末

より。申込が９月上旬）について、Ｅ級の受講が終了しているか受講する予定、Ｄ級

受講中というコーチのチームが参加できます。 

  大会参加にあたっては、ライセンスカードを首からつるしてチームの指導を行うよ

うにしてください。また、ゲームの際、ライセンス取得者が緊急の不在の場合を除い

て、大会参加は認められない。チームで複数名のライセンス取得に努めて下さい。 

今後、 

・ チーム登録の際に取得ライセンスの記入 

・ 取得している方は、ゲーム中に携帯する（ケースを日本協会より配布） 

・ ライセンスを持った指導者がいない場合は、登録できない。 

・ 大会要項に記載していきたい。 

 

●ゾーンディフェンスの禁止について 

  日本ミニ連盟より、今年度の全国大会よりゾーンディフェンスの禁止が実施されま 

す。（ＦＩＢＡの国際ルールに明記）・・・マンツーマンは基本。 

  罰則規定はないが、オフィシャル席でコミッショナーが判定するということ。 

 近畿ミニ連盟も、近畿交歓大会においてもゾーンディフェンスの禁止の方向である。 

 よって、大阪ミニ連盟としても、各チームにおいてマンツーマンディフェンスの指導 

を進めていただき、１１月末からの大阪大会ではマンツーマンディフェンスで守れる 

ようにしておいてください。 

 

●暴力・暴言の根絶に向けて 

ミニは、バスケットの入口、理念「友情・微笑み・フェアプレー」。技も大切です 

が、心・体とも「楽しい」ということが優先されます。そこでの暴力行為は子どもの 

心に大きく傷を残します。許されるものではありません。 

また、暴言の多さも際立ってきました。自チームへの叱咤（激励）・相手チームへの 

暴言・審判への暴言。特に大きな声での暴言は、ゲームをコントロールするかのよう 

に感じられます。言葉についての線引きは難しいものですが、相手がいて、審判がい 

てゲームができるわけです。それぞれに感謝の気持ちを持って取り組んでほしいと思 

います。 

「ありがとうリスペクトキャンペーン」は、その心を育てる取組の一環です。外か 

ら、気持のよいチームだといわれるようなチーム作りをお願いいたします。 

 

●エコキャップの取組 

  エコキャップ推進協会による売却益が不適切だという報道より、この取組について 

中止を検討していましたが、適正に実施できると確認が取れたため継続します。 

  各大会で、ボックスを用意しますので協力お願いいたします。 

 

●大阪府バスケットボール協会医科学委員会からの障害予防調査の協力依頼 

  今年度も協力よろしくお願いします。 


